



Les Pêcheurs au bord de l'Olivier.

Double d'Istres Sports :

Istres Sports Pêche Sportive organisait ce dimanche une compétition de pêche au bord de l'étang de l'olivier,

C'est René Serrano d'Istres Sports, qui après 3 heures de pêche et avec plus de 30 Kg de poissons, remporte l'épreuve, une victoire sans appel.

C'est avec un immense plaisir que les organisateurs de cette manifestation en présence de Monsieur Faure représentant la mairie, ont remis les récompenses aux participants.

A noter la forte participation des jeunes de moins de 16 ans, c'est Romain Fargier d'Istres Sports également qui termine 3eme du général et 1^{er} enfant avec 14 Kg de prises.

Jean Pierre Gavaille, président de la section, à remercié l'ensemble des compétiteurs, il a confirmé la qualité exceptionnelle de ce plan d'eau tant du point de vue piscicole que sur la quantité des prises lors de ces manifestations.

L'étang de l'Olivier est connu et reconnu comme l'un des plans d'eau les plus performants pour la pêche et attire de nombreux amateurs venus des 4 coins de France.

Nos photos :

La remise de la coupe aux vainqueurs par Monsieur FAURE en compagnie de Monsieur Gavaille.

Classement général :

- 1^{er} Serrano René
- 2 Fabre
- 3 Fargier R
- 4 Dycke F
- 5 Doucet M
- 6 Lefebvre JJ
- 7 Châteaux A
- etc

Classement enfants :

- 1er Fargier Romain
- 2 Tronc Anthony
- 3 Barraco Sunny
- 4 Barraco David
- 5 Imbert Eddy
- 6 Lectez Quentin
- 7 Tisserand Cédric
- etc